Generado: 29 April, 2024, 15:21

Análisis Técnico de Forex NIKKEI: 2016-02-01

Escrito por IFC Markets - 01/02/2016 09:28

Tasa de interés negativa del Banco de Japón

El viernes el Banco de Japón inesperadamente estableció una tasa de descuento negativo de -0.1% con el objetivo de aceleración del crecimiento económico en el país e incremento de la inflación hasta 2%. No mantuvo el límite de la emisión en cantidad de 80 trillones de yenes por año para el reembolso de los activos. También fue anunciado que en caso del almacenamiento de los activos en las cuentas del Banco de Japón , las organizaciones crediticias correspondientes serán multadas. Todas estas decisiones contribuyeron al fuerte debilitamiento del yen y al crecimiento de las cotizaciones de las

empresas japonesas. ¿Se continuará el alza del índice bursátil Nikkei?

Recordemos, que la primera vez el experimento con las tasas negativas realizó el BCE en junio del año 2014. Tuvo bastante éxito en la economía europea. La semana pasada el presidente del banco central de Japón Haruhiko Kuroda informó que no se planea una introducción de las tasas de interés negativas. Por eso para los inversores esto fue un acontecimiento inesperado, que causó una fuerte reacción. Por el momento ellos creen que la tasa puede llegar a 125 yenes por un dólar estadounidense. En nuestra opinión en el mercado es posible todo. Pero, según el pronóstico de consenso, el Banco de Japón es poco probable que siga bajando la tasa de interés. Lo más probable es que siga la flexibilización de la política monetaria mediante el incremento de la cantidad de la emisión. Junto con esto el reembolso de los activos se continuará como mínimo hasta el año 2017. Para las empresas japonesas esto significa un crédito prácticamente libre y anulación de una parte de las deudas gracias al reembolso de las obligaciones corporativas. Además de esto, el yen débil aumenta los ingresos y la competitividad de los exportadores japoneses. Todo esto puede contribuir al crecimiento ulterior de Nikkei. En Japón los datos macroeconómicos regulares se publicarán el 4 y el 5 de febrero — la cantidad de las reservas monetarias y los índices de la actividad económica.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/29-01-2016.png

En el marco temporal diario, Nikkei: D1 no pudo alcanzar por debajo del nivel de soporte de la tendencia descendente y empezó a ajustarse hacia arriba. Los indicadores Parabolic y MACD demuestran señales de compra. El indicador RSI ha formado una divergencia alcista y se encuentra por encima de la marca de 50. Todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. Las bandas de Bollinger se han expandido mucho, que significa una alta volatilidad. No excluimos el desarrollo de la continuación del movimiento alcista hacia el límite superior del rango, si Nikkei supera el máximo del viernes y el último fractal superior: 19990. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y la señal de Parabolic: 15786. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (15786), sin activar la orden (19990), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 19990

Stop loss por debajo de 15786
